



BUCHEN. ANSCHNALLLEN. ABHEBEN BOOK. BUCKLE UP. TAKE OFF

Das Dornier Museum Friedrichshafen ist auch eine Eventlocation der Extraklasse. Regelmäßig finden hier Lesungen, Vorträge, Konzerte und Events statt.

Veranstaltungen finden Sie immer aktuell auf unserer Homepage oder abonnieren Sie unseren Newsletter unter www.dorniermuseum.de

The Dornier Museum Friedrichshafen is also an Event Location of the highest order. Readings, lectures, concerts and events are regularly hosted here.

Upcoming events can be viewed on our Homepage. You may also subscribe to our newsletter under www.dorniermuseum.de



DO-X RESTAURANT

IM DORNIER MUSEUM FRIEDRICHSHAFEN
AM FLUGHAFEN / AT THE AIRPORT

DORNIER EVENT GMBH

CLAUDE-DORNIER-PLATZ 1
88046 FRIEDRICHSHAFEN
TEL.: +49 (0)7541 487 36 26
RESTAURANT@DORNIERMUSEUM.DE
WWW.DORNIERMUSEUM.DE

ÖFFNUNGSZEITEN RESTAURANT

Mai – Oktober: täglich 09:00 – 17:00 Uhr

November – April: Dienstag bis Sonntag 10:00 – 17:00 Uhr

Gerne öffnen wir unser Restaurant auch außerhalb unserer Öffnungszeiten. Wir freuen uns auf Ihre Anfrage.

RESTAURANT OPENING HOURS

May to October: Daily from 9 am to 5 pm

November to April: Tuesday to Sunday from 10 am to 5 pm

ÖFFNUNGSZEITEN MUSEUM

Mai – Oktober: täglich 09:00 – 17:00 Uhr

November – April: Dienstag bis Sonntag 10:00 – 17:00 Uhr

(an gesetzlichen Feiertagen und in den Schulferien in Baden-Württemberg auch montags geöffnet)

Ruhetage: 24./25.12.

MUSEUM OPENING HOURS

May to October: Daily from 9 am to 5 pm.

November to April: Tuesday to Sunday 10 am to 5 pm.

(Also open on Mondays which coincide with public holidays or Baden-Württemberg school holidays)

Closed: 24th and 25th December.

Stand: 02/2015



DO-X RESTAURANT

IM DORNIER MUSEUM FRIEDRICHSHAFEN



WWW.DORNIERMUSEUM.DE



Modern und dennoch zeitlos. Elegant aber zum Wohlfühlen. So eingerichtet, präsentiert sich das DO-X Restaurant im Dornier Museum Friedrichshafen.

Regional sowie saisonal inspiriert bietet die Küche des Restaurants den Museumsbesuchern und Gästen des Hauses Gerichte für Genießer, Frischeliebhaber und Eilige.

Lassen Sie Gesehenes und Erlebtes beim Mittagstisch, Café und Kuchen oder einem Snack wirken und genießen Sie bei schönem Wetter auf der Terrasse den Blick auf das Rollfeld des Flughafens sowie den startenden und landenden Zeppelin NT.

The DO-X Restaurant is established within the Dornier Museum Friedrichshafen to be modern yet timeless. Elegant but relaxed.

Regionally and seasonally inspired, the cuisine on offer appeals to the museum visitors and guests of the house. There are dishes for connoisseurs and the health conscious alike.

Whether you chose to experience the lunchtime meal, coffee shop or simply grab a cake or a snack during a break, weather permitting, you may enjoy it on the terrace overlooking the airport runways and the arrivals and departures of the Zeppelin NT.



CHARTERN SIE UNS FÜR IHRE FEIER BOOK US FOR YOUR PARTY

Genießen Sie diese einmalige Atmosphäre mit Geschäftspartnern, Mitarbeitern, Freunden oder mit Ihrer Familie. Ob Firmen oder private Feiern – im DO-X Restaurant wird jede Veranstaltung ein besonderes Highlight und unvergessliches Erlebnis.

Mit unserer Erfahrung und professionellem Service in allen Bereichen beraten wir Sie gerne und finden für Sie für jeden Anlass das Richtige.

Gerne arbeiten wir für Sie individuelle Vorschläge nach Ihren Wünschen aus.

Enjoy this unique atmosphere with business partners, employees, and friends or with your family. Whether company or private parties - in the DO-X restaurant every event is a special occasion and an unforgettable experience. With our experience and professional service in all aspects, we advise you regarding the planning and conduct of each special occasion. We are happy to comply with your individual suggestions to fulfil your wishes.

UNSER ANGEBOT / OUR SPECIALITY

SONNTAGS-BRUNCH

JEDEN 1. SONNTAG IM MONAT VON 10:00 - 14:00 UHR

Preis/Person: Erwachsene 24,80 €, Kinder bis 12 Jahre 9,90 €, Kinder unter 5 Jahre frei.

Inkl. Heißgetränke, Orangensaft und ein Glas Sekt.

SUNDAY BRUNCH

EVERY FIRST SUNDAY OF THE MONTH BETWEEN 10 AM AND 2 PM

Price/person: Adults € 24.80, children under 12 years € 9.90, Children under 5 years free

Um Reservierung wird gebeten / *Reservation is recommended*

MITTAGS-BUFFET

JEDEN SONNTAG VON 11:30 - 14:00 UHR

Preis/Person: Erwachsene 16,80 €, Kinder bis 12 Jahre 7,50 €, Kinder unter 5 Jahre frei

LUNCH BUFFET

EVERY SUNDAY BETWEEN 11:30 AM AND 2 PM

Price/person: Adults € 16.80, children under 12 years € 7.50, Children under 5 years free

MITTAGS-MENÜ

MO - FR VON 11:30 - 14:00 UHR

Täglich wechselnde Mittagsmenüs: Wählen sie zwischen 2 frisch zubereiteten Gerichten inkl. einem kleinen Salatteller für nur 8,80 €.

NEU: Jeden Dienstag ein veganes Menü zur Auswahl.

Anmeldung für die Zusendung der Mittagskarte per E-Mail unter restaurant@dorniermuseum.de

LUNCH MENU

MON - FRI FROM 11:30 AM TO 2 PM.

Daily varied lunch menus: Choose between two freshly prepared meals which include a small salad for only € 8.80.

NEW: Every Tuesday a vegan menu to choose from.

Sie sind auf der Suche nach einem Geschenk? Verschenken Sie doch einen **Gutschein für das DO-X Restaurant.**
You are looking for a gift? Give a voucher for the DO-X Restaurant.

